

Prostitutas, travestis y gays realizaron una manifestación frente a la Casa de Gobierno para defender la libertad de "trabajo".

Movilización de travestis y gays frente a la Rosada

Organizaciones de travestis, lesbianas, gays y transexuales entregaron ayer un petitorio en la mesa de entradas de la Casa de Gobierno en reclamo de la despenalización y legalización de la prostitución en la Ciudad de Buenos Aires.

Código de Convivencia Urbana, para que podamos desarrollar nuestro trabajo, fundamentalmente en el barrio de Palermo", dijo "Nini".

"No pueden penelin

"No buscamos privilegios, sólo queremos vivir en un estado de derecho, como lo hacen todos los ciudadanos", agregó Echazul.

Marcha en orden